
 

INDICAÇÃO nº 115/2023 
 

 

Senhores Vereadores, 

Senhor Prefeito Municipal, 

 

 

No exercício de suas funções e na forma regimental, os 

vereadores que abaixo subscrevem, 

 

INDICAM 
 

Ao Poder Executivo, com fundamento nas 

reinvindicações apresentadas pelos munícipes do Bairro Nossa Senhora Aparecida, na 1º 

Sessão Itinerante do Programa Câmara no Bairro, que proceda com a realização de obras 

e/ou serviços de melhoramento na localidade, as quais seguem especificadas na 

justificativa. 

 

 

JUSTIFICATIVA 
 

Os Moradores do Bairro Nossa Senhora Aparecida - - 

Loteamento Jardim Universitário, solicitam o seguinte, “ipsis litteris”: 

1. Obra de infraestrutura para a entrada e saída de automóveis no bairro, de acordo 

com as leis de trânsito vigentes: Atualmente, enfrentamos dificuldades de acesso devido 

à falta de um sistema viário adequado. Solicitamos a construção de vias de entrada e 

saída em conformidade com as normas de trânsito, a fim de garantir a segurança e a 

fluidez do tráfego em nosso bairro. 

1.1. Diante da urgência solicitamos de imediato e de forma provisória a 

instalação de sinalização com taxões refletivos (tartarugas), remoção da faixa contínua 

e pintura de seta à esquerda na interseção entre as vias PR-281 (Rod Guilherme Kantor) 

e rua Ana São Zomer; 

1.2. Solicitamos a remoção de boca de lobo na interseção entre as vias 

PR-281 (Rod Guilherme Kantor) e rua Ana São Zomer, realocação e correção na 

pavimentação; 

2. Adequação da sinalização de trânsito nas vias do bairro: A sinalização de trânsito 

em nosso bairro está defasada e, em alguns casos, ausente. Tal situação compromete a 

segurança de pedestres e motoristas, aumentando o risco de acidentes. Solicitamos, 

portanto, que sejam feitas adequações e atualizações necessárias na sinalização de todas 

as vias do bairro. 

2.1 Solicitamos a instalação e/ou manutenção de placas de pare nos 



cruzamentos; 

2.2 Solicitamos a instalação e/ou manutenção de placas com identificação das 

vias; 

3. Obra de saneamento básico para escoamento de esgoto: É imprescindível que sejam 

realizadas obras de saneamento básico em nossa localidade, visando a adequada coleta 

e o tratamento de esgoto. Infelizmente, a ausência dessas melhorias tem causado 

transtornos e riscos à saúde dos moradores. 

3.1. Solicitamos a apresentação da demanda junto ao Conselho Municipal de 

Saneamento do município de Dois Vizinhos; 

4. Limpeza e fiscalização de terrenos baldios: Temos observado a existência de 

diversos terrenos baldios que, além de oferecerem riscos à saúde pública, também são 

propícios ao acúmulo de lixo, à proliferação de animais peçonhentos e proliferação de 

doenças como a dengue. 

4.1 Solicitamos que sejam tomadas medidas para limpeza desses terrenos e a 

fiscalização regular; 

5. Pavimentação asfáltica nas vias: Atualmente, nenhuma das vias do bairro possui 

pavimentação asfáltica, com exceção um pequeno trecho da rua Domingos Perin, sendo 

todo o restante de calçamento em estado precário. Diante da atual situação das vias e 

do aumento expressivo na movimentação de automóveis: 

5.1 Solicitamos a apresentação de um plano de pavimentação asfáltica das vias 

que esclareça estudos, prazos, sustentação orçamentária e execução. 

Nesse sentido, atendendo as relevantes demandas 

acima citadas pela população local, com a finalidade de eliminarmos transtornos e, assim, 

garantirmos o bem-estar, a segurança e a plena qualidade de vida aos nossos munícipes; 

respeitosamente, indicamos ao Poder Executivo Municipal que realize as necessárias 

obras de infraestrutura e/ou melhorias nos serviços públicos do Município. 

 

                                        Plenário da Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos/PR, 

em 19 maio de 2023. 
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